

Politeknik Kesehatan Kemenkes Bandung
Jurusan Promosi Kesehatan
Program Studi Promosi Kesehatan
Bandung, Juli 2021
Abdul Wahab Qaharudin, P17336116424

**PENGARUH MEDIA LEAFLET TERHADAP PENGETAHUAN BAHAYA
MEROKOK PADA REMAJA PEROKOK DI WILAYAH RT 03 RW 10
KELURAHAN WARUNG MUNCANG
KOTA BANDUNG**

ABSTRAK

XI, 74 hal., 5 BAB, 1 gambar, 6 tabel, 4 lampiran

Menurut WHO (2008) merokok dalam jangka panjang menjadi penyebab utama penyakit yang mematikan seperti serangan jantung, kanker, dan penyakit pada paru-paru. Indonesia menempati posisi ketiga sebagai negara dengan jumlah perokok terbanyak di dunia. Sebanyak 20% dari jumlah perokok di Indonesia di antaranya adalah remaja usia 13-15 tahun. Para remaja di Jalan Holis RT 03 RW 10 Kelurahan Warung Muncang Kecamatan Bandung Kulon, memiliki kebiasaan merokok. Menurut penelitian Indah R., Dewi P., dan Maya F.(2019), menunjukkan hasil ada pengaruh sebelum dan setelah dilakukan pendidikan kesehatan terhadap pengetahuan tentang bahaya merokok. Terdapat banyak media yang bisa digunakan untuk edukasi diantaranya media leaflet. Berdasarkan hasil penelitian Husni, A., Erdi, I, dan Atdelia, I.,(2014), diperoleh hasil media leaflet lebih efektif dalam meningkatkan pengetahuan. Tujuan Penelitian adalah mengetahui pengaruh media *leaflet* terhadap pengetahuan remaja perokok tentang bahaya merokok di wilayah RT 03 RW 10 Kelurahan Warung Muncang Kecamatan Bandung Kulon Kota Bandung. Jenis Penelitian ini menggunakan Pra Eksperimen dengan rancangan *One Group Pretest-Posttest Design without Control*. Lokasi penelitian di di RT 03 RW 10 Kecamatan Warung Muncang Kota Bandung. Jumlah populasi dalam penelitian ini berjumlah 30 orang yang diambil seluruhnya sebagai sampel penelitian dengan teknik *total sampling*. Hasil penelitian menunjukkan bahwa rata-rata skor pengetahuan responden sebelum diberikan media leaflet sebesar 72,33. Rata-rata skor pengetahuan responden sesudah diberikan media leaflet sebesar 79,63. Persentase peningkatan pengetahuan sebesar 10,09%. Nilai p value pada pengetahuan responden sebelum dan sesudah diberikan media leaflet sebesar (p=0,054). Kesimpulan pada penelitian ini adalah media leaflet tidak meningkatkan pengetahuan secara signifikan tentang bahaya merokok pada remaja di RT 03 RW 10 Kelurahan Warung Muncang Kota Bandung.

Kata Kunci: Media, Leaflet, Pengetahuan, Bahaya Rokok

Daftar Pustaka: X (2011 – 2020)